

Encuentro con jóvenes investigadores en España **Exposición y presentación de sus proyectos**

El próximo martes **18 de noviembre de 2008**, a partir de las diez de la mañana y con motivo de la **Semana de la Ciencia**, tendrá lugar en el salón de Actos de la Residencia de Estudiantes una sesión de paneles de los jóvenes investigadores becados en la Residencia de Estudiantes por el Ayuntamiento de Madrid, la Fundación Esquerdo y el Gobierno de Aragón, en la que presentarán los proyectos de investigación en los que están trabajando. Los paneles permanecerán expuestos en el porche del Pabellón Central durante toda la semana de la ciencia. El mismo día a las **siete y media de la tarde**, la mesa redonda ***Del átomo al hombre: la investigación en las distintas ramas del saber***, reunirá a algunos de los becarios de investigación que conversarán sobre lo que significa la tarea de investigar en las diferentes ramas de las ciencias.

El **Ayuntamiento de Madrid**, convoca anualmente 18 becas de estancia en la Residencia de Estudiantes, que se dividen en tres áreas: Creación, Ciencias de la Naturaleza y Ciencias Sociales y Humanidades. La **Fundación Esquerdo** convoca la beca Roberto Fernández de Caleyá y Álvarez para investigadores en Historia de la Ciencia y de la Medicina, el **Gobierno de Aragón** 3, una de Creación, una de Ciencias y otra de Humanidades y una de la **Fundación Borau** para directores cinematográficos.

Los becarios participantes serán:

Carmen Barba. Becaria del Ayuntamiento de Madrid.

Obtención de enantiómeros puros a escala preparativa utilizando cromatografía en lecho móvil simulado con fluidos supercríticos (SF-SMB)

Pamela Colombo. Becario del Ayuntamiento de Madrid

La rememoración del pasado no-idéntico como estrategia de resistencia contra los efectos del genocidio en el presente – El caso de las resistencias contra los efectos de la desaparición forzada de personas (1974-1983) en la provincia de Tucumán. Argentina

Pedro Luis Críez Garcés. Becario del Ayuntamiento de Madrid

Editar un texto de los Siglos de Oro El ejemplo de la Tragicomedia de Polidoro y Casandrina

Diego Cucalón. Becario del Gobierno de Aragón.

De la conspiración al poder: auge y caída del Partido Republicano Radical Socialista (1929-1936)

María Escudero. Becario del Ayuntamiento de Madrid

Nanociencia y electroquímica de superficies

M.^a Ángeles Galindo Pellicena. Becaria el Ayuntamiento de Madrid
Estudio de la fauna de los niveles holocenos del yacimiento de el Portalón (Atapuerca, Burgos)

Carolina Gutiérrez. Becario del Ayuntamiento de Madrid
Aplicaciones de las técnicas con haces de iones en el patrimonio histórico y cultural

Sonsoles Hernández Barbosa. Becario del Ayuntamiento de Madrid
Escenarios finiseculares para la sinestesia: entre la esfera privada y la esfera pública

Nerea Irigoyen Vergara. Becaria del Gobierno de Aragón
Patogenicidad y virulencia de la Bursitis Infecciosa (IBDV)

Pablo Jarauta. Becario del Ayuntamiento de Madrid
De los islarios al atlas del mundo

Ignacio Jurado Nebreda. Becario del Ayuntamiento de Madrid
Descentralización y corrupción en países en desarrollo

Juan José López Villarejo. Becario del Ayuntamiento de Madrid
TransverseDiff, teorías alternativas a relatividad general

José Ramón Marcaida. Becario de la Fundación Esquerdo. Beca Roberto Fernández de Caleyá y Álvarez para investigadores en Ciencias Experimentales e Historia de la Ciencia
Ciencia moderna y cultura del barroco

Juan Marqués. Becario del Ayuntamiento de Madrid.
Carta de José Bergamín a Luis Santa Marina

Roberto Rubio Núñez. Becario del Ayuntamiento de Madrid
Mappamondo overo carta generale delle Algebre di Lie